



AVIS PUBLIC / PUBLIC NOTICE

SÉANCES RÉGULIÈRES DU CONSEIL – 12 JANVIER ET 2 FÉVRIER 2021 - À HUIS CLOS

Le conseil de la municipalité de Campbell's Bay siégera à huis clos le 12 janvier et le 2 février, 2021, et ce, par visioconférence. Par conséquent, le public ne sera pas admis au cours de la prochaine séance, toutefois les résidents sont invités à poser leurs questions par courriel à dg@campbellsbay.ca avant 16h00 le 12 janvier et 2 février 2021.

La municipalité publiera l'enregistrement audio de la séance sur le site web municipal.

REGULAR MEETINGS OF COUNCIL – JANUARY 12 AND FEBRUARY 2, 2021 - CLOSED TO THE PUBLIC

The Council of the Municipality of Campbell's Bay will sit in camera on January 12 and February 2, 2021, and that by videoconference. Consequently, the public will not be admitted during the next meeting. However, residents are invited to ask their questions by email at dg@campbellsbay.ca before 4p.m. January 12 and February 2, 2021.

The Municipality will publish the audio recording of the session on the municipal website.

Donné à Campbell's Bay le 7 janvier 2021

Sarah Bertrand
Directrice générale